· Un seul verbe peut s’accorder avec plusieurs sujets. Dans ce cas, il s’écrit toujours au pluriel : Pauline, Julien et Aurélie se baignent dans le torrent.
· Le verbe peut être éloigné du sujet avec lequel il s’accorde : Le chêne, planté là depuis plus d’un siècle, ombrageait la maison.

· Parfois le sujet est placé après le verbe. On dit qu’il est inversé : Sous les feuilles se cache la violette.

L’emploi de « c’est … qui » permet toujours de repérer le GNS.
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